



> Lire cet article sur le site web

# Pourquoi l'AIA recrute 80 profils en 2025 à Clermont-Ferrand

**L'AIA de Clermont-Ferrand lance une nouvelle campagne de recrutement pour 2025. 80 profils sont recherchés. Premières candidatures jusqu'au 31 décembre.**

Au milieu des annonces de destruction d'emplois, celle-ci ne passe pas inaperçue. L'Atelier industriel de l'aéronautique de Clermont-Ferrand recrute 80 nouveaux talents en 2025.

Parce que les activités de l'AIA sont très ciblées. En effet, l'Atelier réalise des activités de maintenance et de modification d'aéronefs au profit des armées, principalement pour l'armée de l'air et de l'espace et l'armée de terre.

Avec trois nouveaux hangars pour l'A400M, dont la livraison des deux premiers plots a eu lieu en 2024 (le troisième en 2025), et les programmes d'entretien au long cours à assurer, du Mirage 2000, Alphajet, Rafale, l'avion de transport Hercules C130 en passant par les hélicoptères Tigre et Gazelle, l'AIA conserve donc un volume d'activité conséquent qui en fait l'un des gros employeurs de l'agglomération, le principal dans son secteur, avec quelque 1.300 salariés.

« Nos recrutements pour 2025 témoignent de notre engagement à innover et à anticiper les besoins de demain. Nous croyons fermement que notre avenir dépend de nos équipes et de leur savoir-faire, ainsi que sur les compétences locales offertes par le bassin clermontois », explique Hubert Vailong, le directeur de l'AIA.

Des profils diversifiés sont recherchés : opérateurs, techniciens, ingénieurs, etc. Les besoins se concentrent en particulier dans des domaines clés comme la mécanique, la micromécanique, la chaudronnerie, l'avionique, l'usinage... Mais aussi dans des fonctions supports : management, systèmes d'information, finances, achats, comptabilité, gestion des infrastructures et ressources humaines. Parmi les postes à pourvoir, plus de 30 concernent des emplois d'opérateurs aéronautiques. La première campagne de recrutement a déjà commencé. La date limite de dépôt des candidatures est fixée au 31 décembre afin de préparer les essais professionnels d'embauche, qui auront lieu au mois de février.

Les opérateurs, recrutés sous le statut d'ouvriers de l'Etat, doivent disposer d'une formation technique professionnelle dans l'une des spécialités spécifiques recensées.

Le profil principalement ciblé concerne les détenteurs d'un baccalauréat professionnel aéronautique et un certificat de spécialisation (anciennement mention complémentaire). Toutefois, certains des recrutements sont ouverts aux mécaniciens généralistes détenant un CAP-BEP en mécanique générale. Il y a des opportunités pour les profils expérimentés et les jeunes diplômés.

Pratique. Les personnes intéressées peuvent dès à présent consulter les offres disponibles et postuler en ligne tout au long de l'année sur le site officiel de l'AIA de Clermont-Ferrand : [rejoignezlesiae.defense.gouv.fr](http://rejoignezlesiae.defense.gouv.fr) Pour plus d'informations sur cette campagne de recrutement ou pour toute question concernant les offres d'emploi, il est possible de contacter le service des ressources humaines de l'AIA à Clermont-Ferrand via l'adresse email suivante : [aia-clermont-ferrand-recrutement.correspondant.fct@intradef.gouv.fr](mailto:aia-clermont-ferrand-recrutement.correspondant.fct@intradef.gouv.fr) ■